

Depuis 1981, la France vit le calvaire des promesses électorales de la gauche qui sont payées par l'économie française et bien évidemment par les français (abaissement de l'âge de la retraite, 35h, écologie...). À chaque fois que la droite revient au pouvoir, elle doit trouver le financement des promesses de gauche et elle tente de corriger les dérives ce qui la rend impopulaire! Avec Macron, c'est pire: - Il promet sans argent et taxe sur le champ (Csg, carburants, impôts pour les classes moyennes...) - Il

supprime un impôt mais n'a pas de solution pour compenser (taxe d'habitation...)

- Il reporte une promesse de supprimer carrément la taxe d'habitation de tous les ménages au delà de son quinquennat et sa cour journalistique se tait!!!

- Il explose le déficit de l'Etat (+35% en 2019) et se permet de faire la leçon aux autres pays et la presse se tait....

- Il déstabilise l'organisation politique de la France, rencontrée dans tout pays démocratique, et entraîne notre Pays dans des impasses avec un accompagnement subordonné aux ordres du président et du gouvernement, Ne parlons pas des godillots de l'Assemblée nationale qui se bouffent entre eux et la presse se tait!

À quelques jours de l'été et deux ans après les législatives, les français vont-ils chercher la vérité????????????????